

7

Anfrage in der Fragestunde (Stadt) durch den Einzelabgeordneten Peter Beck (BIW)

Terminvergabe durch die Bremer Polizeibehörde zwecks Anzeigenaufnahme.

Ich frage den Senat:

1. Wie hoch ist die durchschnittliche, monatliche, telefonische und digitale Terminvergabe durch die Bremer Polizeibehörde und wie viele Termine werden dann letztendlich nicht mehr von potenziellen Anzeigenerstatterern wahrgenommen?
2. Werden die telefonischen und digitalen Terminvorgaben nach der Schwere eines Deliktes vergeben oder wahllos nach der Reihenfolge der Anrufer und an welchen Bremer Polizeirevieren können Geschädigte dann eine Strafanzeige aufgeben?
3. Wie lange müssen Anzeigenerstatter durchschnittlich auf einen Termin zwecks Anzeigenaufnahme durch die Polizeibehörde warten?

Peter Beck (BIW)